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N i e d e r s c h r i f t
B a u - u n d Ve r g a b e a u s s c h u s s

BVA/2019-2024/25

Sitzungstermin: Montag, 17.01.2022
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 18:30 Uhr
Ort, Raum: Genthin, Rathaus-Sitzungssaal Genthin

Anwesend sind:
Vorsitzender
Herr Marc Eickhoff LWG Fiener
Mitglieder des Gremiums
Herr Rüdiger Feuerherdt WG Mützel
Herr Henryk Lampert WG Mützel
Herr Gerd Mangelsdorf CDU
Herr Norbert Müller CDU
Frau Birgit Vasen DIE LINKE
Verwaltung
Herr Matthias Günther
Frau Dagmar Turian FB Ltrn. Bau/Stadtentwicklung

Es fehlen:
Mitglieder des Gremiums
Herr Lars Bonitz WG Altenplathow

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie der
Beschlussfähigkeit

2 Einwohnerfragestunde

3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil

4 Bestätigung der Niederschrift vom ... - öffentlicher Teil

5 Haushalt 2022 Diskussion zum weiteren Vorgehen

6 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Bau- und Vergabeausschuss -
öffentlicher Teil

7 Bauanträge

8 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil

8.1 Protokollkontrolle

9 Anträge, Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil

19 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nichtöffentlichen
Sitzung

20 Schließung der Sitzung

Protokoll:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung
sowie der Beschlussfähigkeit
Die Sitzung wurde von dem Ausschussvorsitzenden, Herrn Eickhoff, eröffnet. Die
Beschlussfähigkeit war mit 6 anwesenden Ausschussmitgliedern gegeben.
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TOP 2 Einwohnerfragestunde
Es lagen keine Anfragen zur Beantwortung vor.

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil
Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form bestätigt.

beschlossen
Ja 6

TOP 4 Bestätigung der Niederschrift vom ... - öffentlicher Teil
Auf Grund von krankheitsbedingtem Ausfall, erfolgt die Bestätigung der Niederschrift
in der nächsten Sitzung am 21.02.2022.

TOP 5 Haushalt 2022 Diskussion zum weiteren Vorgehen
Am 25.01.2022 befasst sich der Rechnungsprüfungsausschuss mit der überarbeiteten
Form. Zusätzlich erfolgen Beratungen mit den OBM und dem Stadtrat.

Herr Feuerherdt wünscht sich eine Beratung vor dem OR Mützel. Dieser findet am
24.01.2022 statt.

Im Zuge der Unterhaltung versicherte Herr Günther, sich dem Thema Feuerwehr und
Kita intensiv zu widmen. In der vorherigen Woche kam es bereits zu Begehungen.
Hierbei wurde nochmals die Problematik in Augenschein genommen. Herr Eickhoff
teilte mit, dass der Landkreis den HH großzügiger behandelt habe und bittet den
Finanzausschuss zu prüfen, ob es möglich wäre, die HH-Mittel zu erhöhen oder ob
andere Wege bestehen, die gegangen werden können.

In diesem Zusammenhang wurde durch die Verwaltung erörtert, dass für die
Positionen Neubau FFW und Kita Tucheim 2 HH-Ansätze bestehen, um die
Bauprojekte zu erstellen. Der damit im Zusammenhang stehende Zeitaufwand lässt
den Rückschluss zu, dass in 2022 keine weiteren kassenwirksamen Mittelausgaben
zu erwarten sind.
Damit kann dieser Zeitrahmen genutzt werden, um sowohl die Anforderungen
inhaltlicher Art zu klären, als auch Finanzierungsmöglichkeiten zu erörtern.
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TOP 6 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Bau- und
Vergabeausschuss - öffentlicher Teil
Kein Handlungsbedarf.

TOP 7 Bauanträge
Kein Handlungsbedarf.

TOP 8 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil
Kein Handlungsbedarf.

TOP 8.1 Protokollkontrolle
Die Protokollkontrolle entfällt und wird auf den 21.02.2022 verschoben.

TOP 9 Anträge, Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil
Frau Vasen und ihre Fraktion fragten an, ob zur 850 Jahr Feier eine Straße
umbenannt werden kann- Edlef Köppen. Bis dato hat die Fraktion keine Antwort
erhalten. Frau Turian wies darauf hin, dass die Antragstellung erst kürzlich in Ihrem
Bereich eingegangen ist und eine Vorlage zur kommenden Sitzung vorbereitet wird

Weiterhin interessierte sich Frau Vasen für den Verkauf des Bahnhofs. Lt. Gerüchte
sollen dort keine Züge in Zukunft fahren. Seitens der Verwaltung wurde ausgeführt,
dass die Eigentumsrechte am Bahnhofsgebäude keinen Einfluss auf den Zugverkehr
haben und zum Bahnbetrieb auch keine offiziellen Informationen zu Änderungen
bekannt sind.

TOP 19 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der
nichtöffentlichen Sitzung

TOP 20 Schließung der Sitzung
Die Sitzung wurde um 18:28 Uhr beendet.
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Gez. M. Eickhoff
Vorsitzender Bau- und Vergabeausschuss


